
CONSEIL DE QUARTIER OUEST 
 

Compte-rendu de la réunion  du 26/09/2024 
 
Lieu :  SEMAPHORE 
Secrétaire :  Fabienne VAUGARNY 
Heure de début :  19h30 
Heure de fin :  21h15 
Invité(s) :   
Diffusion : membres du conseil de quartier Jean Jacques LE COQ, élu référent 
Quartier CENTRE – César Silou, élu référent Quartier Nord - M. le Maire 
 
Participants Présents Excusés Absents 
GUIGUEN Philippe - Maire  X  
VAUGARNY Fabienne – Elue 
référente 

X   

DUTERTE Danielle x   
VERNIER Christine x   
MOUFFIER Catherine x   
MOUFFLIER Eric  x  
WETZ Isabelle x   
COURTOIS Yonel x   
PERRUSSON Alexandre  x  
CHAGAR RACHID X   
COLIBEAU Christian x   
LADOVITCH Yann   x 
MADMAR Mohamed   x 
ROUX Mickael   x 
AIVAZ Marc   x 

 
 
Présence de M LE COQ, référent comité de Quartiers 
 
Point sur les 30 km dans la ville. 
 
Les membres du conseil après discussion et analyse de la situation propose 
l’instauration du 30 km/heure dans toute la ville  hors mis devant les abords des 
écoles où ils souhaitent que les zones soient à 20 km/heure pour la sécurité des 
enfants et sur la rue Henri Barbusse zone commerciale, qui pour eux doit rester à 
50Km/ heure. 
 
Il souhaite que la portion de la rue Henri Prou qui part du rond-point de la place 
Mandela vers Plaisir, elle aussi devienne une zone 30km/heure, ceci pour une 
uniformité des vitesses entre Les Clayes et Plaisir. 



Point Police  
 
Un point Police a été fait  sur les interventions dans le quartier. 
Les membres souhaitent le passage de la police municipale, et la verbalisation des 
contrevenants, allée de la Bretèche, coté mairie, et allée Maximilien Robespierre. 
Difficultés de circulation, dangerosité. 
Il demande aussi et renouvelle la demande d’enlèvement des voitures tampons sur les 
parkings mairie du  quartier. 
Certaines demandes datant de plus d’un an. 
 
Point déchetterie 
 
Interrogation sur la fermeture de la déchetterie et sur sa future réouverture 
 
Point PLACE MANDELA 
 
Les membres du conseil demandent où en est le projet de rénovation. 
A quand la présentation des plans ? 
 
Point  VIE ASSOCIATIVE 
 
Les membres posent la question sur la réunion relative à la vie associative. 
Cela fait longtemps qu’il n’y en a pas eu, est-il possible d’en organiser une. 
 
Point Bénévolat 
 
Les membres demandent s’il serait possible  de mettre en place un service de 
voiturage tel que cela existe à Villepreux  association SOS VILLEPREUX. 
 
Point CITE JARDIN 
 
Les habitants de la CITE JARDIN demandent l’intervention de la Mairie auprès du 
bailleur social, afin que celui-ci fasse le nettoyage des parties communes, élagage des 
arbres de l’allée de Montfort, réparation des barrières. De plus, plusieurs maisons 
présentent des délabrements certains, seule une partie à fait l’objet d’une rénovation. 
 
Rue PASTEUR 
 
Il est constaté rue Pasteur une recrudescence de rats. 
Ils proviennent d’une maison dont le propriétaire entasse des ordures. La maison est 
dans un état d’insalubrité avancée causant des tensions entre le propriétaire et les 
riverains. 
Il demande l’aide de la Mairie pour régler le problème. 
 
 



Ancienne piste de BMX 
 
Le site est détérioré, plusieurs planches ont été enlevées. 
Des personnes s’y introduisent et pourraient se blesser. Engagement de la 
responsabilité de la Mairie ? 
Voir si possibilité de sécurisation du site. 
 
Villa ST JUST 
 
Le passage entre le MAIL 1 et la VILLA ST JUST est dangereux 
Plus de lumières dans la rue, véhicules tampons, trous dans la chaussée. 
Merci de voir si la Mairie peut appeler le bailleur pour qu’il sécurise le site 
 
Animations 
 
Il est demandé s’il serait possible d’organiser une braderie sur la plaine Jeannine 
THOMAS au cours de l’année 2025. 
 
La prochaine réunion  date à determiner 
 
 
 

  
 
 

  
  

 
 

 
 

 

 

  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 


